

## **El Hipódromo de Palermo implementa la nomenclatura hípica de colores internacional y presenta una nueva imagen**

A partir de este sábado 3 de abril, el Hipódromo de Palermo estrena una nueva imagen en las carreras incorporando la nomenclatura de colores internacional. Los cambios se reflejan en su nueva estética en la transmisión en vivo, los partidores y marcador de ganadores.

De esta manera, el Hipódromo de Palermo se alinea a los hipódromos más importantes del mundo, optimiza su posicionamiento y colabora con la unificación de criterios internacionales que facilitan el entendimiento común de los aficionados de distintas partes del mundo.

